



↑まだまだお元気な中山さんに、お祝い状が手渡される

★中山さんが100歳の誕生日

5月5日、母良木の中山ミツヨさんが100歳の誕生日を迎えられ、町からお祝いが届けられました。

同日、中山さん宅にはお子さんやお孫さんらからたくさんの生花などが贈られ、祝福を受けていました。町を代表して川添健町長も中山さん宅に駆けつけ、中山さんに「さらに長寿を重ねられてください」とお祝い状と記念品を手渡しました。

農業の傍らたばこ屋を営んでこられた中山さんは「よかお祝いをしてもらって、うれしい」と喜んでいました。長寿の秘訣は好き嫌がなく、何でも食べるのだそうです。

本町には中山さんを含め、100歳以上の人は4人おられます。

↓厚生労働大臣特別表彰を受けられた濱田さん



★2 濱田さんに厚生労働大臣特別表彰 1年間の功績が認められる

民生委員・児童委員に対する厚生労働大臣特別表彰の伝達式が5月22日、役場指江庁舎町長室でありました。

特別表彰は長年にわたり民生委員・児童委員を務め、功績が顕著な人に贈られるものです。本町からは、民生委員を21年間務められた濱田益男さん(71)＝指江＝が表彰され、同日、川添健町長から表彰状が手渡されました。

表彰状を受け取った濱田さんは「民生委員に相談することが理解されない時代がありました。現職の皆さんは相談役に徹してほしい」とエールを送りました。

★指 出水地区社会教育有志指導者初級研修会 指導者としての資質向上を図る

社会教育関係団体の充実を図ろうと5月15日、出水地区社会教育有志指導者初級研修会が長島町文化ホールとB&G体育館で開催されました。

地区内の高齢者教育、女性教育の団体から約260人が参加したこの研修会。文化ホールで「高齢者の心と体」や「女性の社会的役割と指導者」などと題した講演の後、B&G体育館でグループワークトレーニングを行い、指導者としての資質の向上を図りました。

グループワークトレーニングでは、参加者が初対面の人とグループになり、チームワークの楽しさやコミュニケーションの大切さなど、和やかな雰囲気の中で学んでいました。



↑グループで与えられた課題に取り組む